

Pour diffusion immédiate
Le 25 avril 2017

Le Canada et le Yukon modernisent les infrastructures du Collège du Yukon

Communiqué conjoint

Un investissement de 3,06 millions de dollars destiné au Collège du Yukon permettra de mieux préparer les Yukonnais à occuper des emplois de classe moyenne, qui seront bien rémunérés, dans une perspective actuelle et future.

L'annonce de cet investissement conjoint entre les gouvernements fédéral et territorial a été faite aujourd'hui par M. Larry Bagnell, député du Yukon, au nom du ministre de l'Innovation, des Sciences et du Développement économique, M. Navdeep Bains; par M^{me} Judith Arnold, sous-ministre de l'Éducation, au nom de la ministre de l'Éducation du Yukon, M^{me} Tracy-Anne McPhee; et par M^{me} Karen Barnes, présidente et vice-chancelière du Collège du Yukon.

Le Programme d'innovation du gouvernement du Canada vise à faire de notre pays un carrefour mondial de l'innovation pour créer des emplois, stimuler la croissance dans tous les secteurs d'activités et améliorer la vie de tous les Canadiens. Cet investissement illustre parfaitement la concrétisation de cette vision.

Ce financement permettra de rénover la bibliothèque en vue de la mise en place du Pôle innovation du 21^e siècle, sur le campus Ayamdigut du Collège du Yukon, à Whitehorse, et d'effectuer des travaux de modernisation du système d'alimentation électrique du campus en question. L'enveloppe totale de 3,59 millions de dollars sera répartie entre le gouvernement fédéral (1,53 million), le gouvernement du Yukon (1,53 million) et le Collège du Yukon (531 528 \$).

La part de financement consenti par le gouvernement du Canada provient du Fonds d'investissement stratégique pour les établissements secondaires, qui a pour vocation d'améliorer et de moderniser les centres de recherche implantés sur les campus canadiens, et d'en optimiser la durabilité environnementale.

Grâce à ces investissements, les étudiants, les professeurs et les chercheurs pourront travailler dans des installations ultramodernes, ce qui offre un environnement des plus propices pour mener des recherches de grande qualité au pays. Les différents occupants des lieux collaboreront dans des espaces spécialement conçus pour favoriser l'apprentissage continu et la formation professionnelle. Par ailleurs, ils travailleront en prise directe avec des partenaires dans l'optique de transformer leurs découvertes en produits ou en services. Ce faisant, ils pourront non seulement se former, mais aussi « inventer » les emplois à forte valeur ajoutée de demain. En outre, leurs découvertes seront autant de graines plantées pour la prochaine génération d'innovateurs.

C'est en cela que le Fonds d'investissement stratégique permettra de donner une impulsion à un cercle vertueux d'innovation, créant du même coup les conditions idéales pour assurer une croissance à long terme qui bénéficiera aux générations à venir.

Le gouvernement du Yukon a financé le volet conception de ces deux projets en 2015-2016. L'investissement stratégique réalisé pour le système d'alimentation électrique du Collège du Yukon ne bénéficie pas seulement au campus Ayamdigut et à sa prospérité future, mais également au Centre des arts du Yukon, aux Archives du Yukon et à la résidence pour personnes âgées construite par la Société d'habitation du Yukon. En effet, des travaux de rénovation électrique sont nécessaires avant de pouvoir augmenter la capacité d'accueil du bâtiment actuel.

Citations

« Ces fonds attribués aux infrastructures créeront de bons emplois, bien rémunérés, qui aideront la classe moyenne à croître et à prospérer, tout en soutenant la croissance économique pour les années à venir. Grâce au Fonds d'investissement stratégique, nous jetons des bases solides pour que le Canada devienne un carrefour mondial de l'innovation. »

– *L'honorable Larry Bagnell, député fédéral du Yukon*

« Ce genre d'investissement de la part du gouvernement du Canada ne se présente qu'une fois par génération. Il s'agit d'une mise de fonds historique pour que le Canada devienne un carrefour mondial de l'innovation. Notre pays pourra ainsi être un chef de file mondial dans l'art de transformer les idées en solutions, les sciences en technologies, les compétences en emplois et les nouvelles entreprises en réussites mondiales. Ce financement permettra de réunir des conditions propices à l'innovation et à la croissance à long terme, ce qui maintiendra le niveau concurrentiel de l'économie canadienne sur l'échiquier mondial. »

– *L'honorable Navdeep Bains, ministre fédéral de l'Innovation, des Sciences et du Développement économique*

« Au Yukon, et partout au Canada, il est nécessaire d'appuyer nos scientifiques et nos chercheurs si nous voulons sensibiliser les citoyens aux questions scientifiques. Les investissements comme celui que nous voyons aujourd'hui, dans le cadre du Fonds d'investissement stratégique, nous permettent de préparer le terrain pour que le Canada devienne un chef de file mondial qui se démarque par son excellence scientifique. »

– *L'honorable Kirsty Duncan, ministre fédérale des Sciences*

« Le projet Pôle innovation intégrera l'apprentissage, la recherche et l'élaboration de projets afin de créer un espace d'innovation technologique, au Collège du Yukon, pour les étudiants, les chercheurs et les membres du corps professoral. Les améliorations apportées au système d'alimentation électrique et les rénovations effectuées afin de créer le Pôle innovation constitueront des atouts pour le Collège du Yukon dans sa transition pour devenir une université. »

– L'honorable Tracy-Anne McPhee, ministre de l'Éducation du Yukon

« Nous sommes reconnaissants pour les fonds investis par les gouvernements du Canada et du Yukon. Ils nous aideront à atteindre notre objectif, qui est d'offrir des expériences exceptionnelles à nos étudiants. Grâce au Pôle innovation du Collège du Yukon, les élèves auront accès à une quantité d'espaces d'étude calmes qui favoriseront la collaboration – de même qu'à des outils innovateurs et des technologies qui appuieront leur démarche d'apprentissage et leurs recherches. »

– M^{me} Karen Barnes, présidente et vice-chancelière, Collège du Yukon

En bref

- Le Programme d'innovation du gouvernement fédéral a été mis en œuvre pour que le Canada soit plus concurrentiel à l'échelle mondiale en appuyant la recherche, en transformant les idées en nouveaux produits et services, en accélérant la croissance économique et en aidant les nouvelles entreprises à tracer leur parcours vers le succès international.
- Les investissements du Fonds sont ciblés et à court terme. Ils appuient des activités économiques dans tout le pays et aident les établissements postsecondaires canadiens à former des travailleurs compétents, à être des moteurs de découverte et à innover de façon collaborative afin de favoriser la croissance et la compétitivité internationales des entreprises canadiennes.
- Le Fonds d'investissement stratégique pour les établissements postsecondaires contribue aux objectifs du gouvernement du Canada en matière de changement climatique en encourageant des projets durables et des infrastructures éconergétiques.

Pour en savoir plus :

Site Web du Fonds d'investissement stratégique pour les établissements postsecondaires
Document d'information sur le Programme d'innovation

Renseignements :

Susan Moorhead Mooney
Cabinet de l'honorable Larry Bagnell, député du Yukon
867-668-6565
Larry.Bagnell.C1@parl.gc.ca

Media Relations
Innovation, Science and Economic Development Canada
343-291-1777
ic.mediarrelations-mediasrelations.ic@canada.ca

Sunny Patch
Communications
Conseil des ministres
867-393-7478
sunny.patch@gov.yk.ca

Christopher Madden
Communications
Ministère de l'Éducation
867-332-7025
chris.madden@gov.yk.ca

Amy Kenny
Communications
Collège du Yukon
867-456-8625
akenny@yukoncollege.yk.ca

Communiqué numéro 17-078

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.